



Rencontre de Sa Sainteté le patriarche Cyrille avec l'ambassadeur du Royaume de Danemark en Fédération de Russie



Le 29 novembre 2019, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu l'ambassadeur du Royaume de Danemark en Fédération de Russie, Karsten Sendergord, à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou.

L'Église orthodoxe russe était aussi représentée à cette rencontre par l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Saluant ses hôtes, le primat de l'Église orthodoxe russe a constaté que les rapports entre les peuples de Russie et du Danemark avaient une longue histoire. « C'est un facteur de paix et de stabilité important » a souligné le patriarche Cyrille.

Sa Sainteté a rappelé que les rapports amicaux existant entre les deux pays s'étaient concrétisés dans les liens de famille entre les dynasties régnantes. En 1866, la princesse danoise Dagmar avait épousé le futur empereur Alexandre III, devenant l'impératrice Maria Fiodorovna, et trouvant en Russie une seconde patrie. Après les tragiques événements révolutionnaires du siècle passé, Maria Fiodorovna avait été forcée de quitter la Russie et de rentrer au Danemark.

« En 2006, les restes de l'impératrice Maria sont revenus en Russie, et j'ai participé à cette touchante cérémonie. Tous ces facteurs historiques contribuent à la sympathie qui existe, en tout cas en Russie, pour le Danemark et pour les Danois, a témoigné le primat de l'Église russe.

Selon Sa Sainteté, les relations entre les deux pays comprennent aujourd'hui de nombreux éléments positifs. Le patriarche a constaté qu'un certain nombre de ressortissants d'anciens pays de l'Union soviétique, notamment de Russes, vivaient au Danemark. L'Église orthodoxe russe a plusieurs églises au Danemark, dont celle église dédiée à saint Alexandre de la Neva, à Copenhague, consacrée en 1883.

« L'Église russe a beaucoup de raisons d'éprouver de la sympathie pour le Danemark et les Danois, et elle est prête à contribuer au développement des rapports entre nos peuples et entre nos pays. Soyez le bienvenu au Patriarcat de Moscou. Je tiens à vous assurer de notre volonté d'entretenir les liens les plus étroits et les meilleurs avec votre ambassade » a conclu le patriarche Cyrille.

De son côté, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Danemark en Russie a remercié Sa Sainteté de l'avoir reçu. Dans la suite de l'entretien, M. Karsten Sendergord a dit espérer dans la poursuite de leur collaboration.

A la fin de la rencontre, le patriarche Cyrille a remis un souvenir à son hôte.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45867/>